

**Vous aller lire le témoignage d'un ressuscité.  
En l'année 2000, j'ai eu un grave accident de  
la circulation, en service, motard de la PM de  
Nice et je suis revenu à la vie au bout de trois  
jours de coma avec multiples fractures dont  
deux cervicales. Pour moi, la vie a repris le 12  
Février 2000 quand je suis revenu et depuis  
je ne vois plus les choses de la vie  
pareillement ! Je ne suis pas un illuminé et  
suis resté le même, mais c'est mon mental  
qui a changé, ma manière de voir et de  
ressentir les événements ! Je suis plus  
tolérant, alors qu'avant je fuyais cet adjectif  
et les gens s'en proclamant ! "La vie ne vaut  
rien, mais rien ne vaut la vie !". Ce n'est pas  
de moi, mais que c'est bon de le dire, de  
l'écrire et de le vivre tous les jours ! Bisous à  
tous !**